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    ６月例会事業６月例会事業６月例会事業６月例会事業    

 ６月２２日（日）ビュー福島潟にて、 Apprecia�on委員会担当の１１月植樹（予定）を行うに当たり、植樹場所

が未整地で松の切り株などもある為、抜根作業や土の入れ替えなどをし、肥料を加え１１月の植樹が簡単に行え

るように準備を行う、区画整理を実施しました。 当日天候が悪い上、朝早い集合時間にも関わらずほぼ全メン

バーが揃い区画整理を行いました。 

 本年、我々にいがた北青年会議所は３０周年の節目の年になります。３０周年のテーマは感謝です。このまち

でＪＣ活動を行えることに感謝をし、地域の方々への感謝の気持ちを大きな形にしたいと考えました。 

我々の住む新潟市北区には福島潟があります。福島潟では当青年会議所の設立当時から今まで様々な事業に関

わってまいりました。今現在もチャーターメンバーによる桜の植樹や、１５周年のどんばすの石碑が今現在も形

として残っております。そして３０周年の本年も、感謝の気持ちを形にする活動として、その地に更に効果を見

据えた永年残る軌跡を刻むことが必要と考えます。 

その為には我々メンバーそれぞれが今まで以上に堅固に結束することこそが大きな形を生み出します。今一度、

このタイミングで周年事業の活動を共にし、想いを一つにして、今後地域に示す為にこの事業を計画致しまし

た。 

 終了後のバーベキューも大いに盛り上がりました。 

 

←善宝理事長による挨拶。 

 

笠 原 委 員 長 率 い る      

Apprecia�on委員会   → 

 

 

←ビュー福島潟名誉館長の 

高橋氏にもご参加いただきま

した。 

 

オブザーバー兼作業指導者 

有限会社佐藤造園 佐藤健一 

様           → 



ブロック野球大会ブロック野球大会ブロック野球大会ブロック野球大会inininin新発田新発田新発田新発田    

 ６月１日（日）新発田の地にてＮＢＣ 野球・ソフトボール大会が行われました。 

結果は一回戦で十日町ＪＣに惜敗しましたが、多くのメンバーが揃い良い汗をかきました。 

キャプテンの早川委員長は、毎年直前での練習しか行わないが、勝つためには最低でも月１回練習しなきゃいけな

い！段取りは僕がしますので練習しましょう！とのことです。 

 

加茂ＪＣ加茂ＪＣ加茂ＪＣ加茂ＪＣ    創立５０周年創立５０周年創立５０周年創立５０周年    

 ６月６日（金）理事長とつながる委員会を中心に飯田晋北区長を訪問

しました。 

７月例会にて北区ビジョンと題し理事長と北区長の対談やパネルディス

カッションを予定し、秋に行う予定の区民会議の礎を築き上げること

で、 

 これからの北区を検証することが、明るい豊かな社会を築くために必

要です。当青年会議所が北区の現状を把握し、より良い未来に向けた目

標作りが必要であると考えます。  

 ６月１５日（日）上野農場・早通公民館 にて家族交流会が行われました。 

家族同士の交流で一層の親睦を深める事を目的とし、これからのＪＣ活動に欠かせない存在である家族の絆を深め

ることが出来た事業になりました。当日は、上野農場にて、全員でじゃがいもを掘り、実際に収穫したじゃがいも

を使いカレーを作りました。食後には、子供たちを中心にビンゴ大会も行いました。 

 また、当日同時刻にW杯コートジボワール戦が行われていたとうい事も有り、畑にテレビを持ち込み、休憩時間

観戦するという一面もありました！！ 

 

 

 

家族交流会家族交流会家族交流会家族交流会    

    

北区長訪問北区長訪問北区長訪問北区長訪問    

  ６月２１日（土）加茂産業センター及び加茂文化会館にて（一社）加茂青年会議所 ５０周年記念事業に参加

してきました。今年は当ＬＯＭも周年を控えており、若手メンバー中心にどんな設えを行っているのか、どんな対

応をしているのか等細かいところまで目を配り勉強して来ました。 

 記念事業には、ＢＳＮラジオと共催で『fは永遠に！』をテーマに、キン肉マンの主題歌や富士サファリパーク

のＣＭでお馴染みの串田アキラ氏をゲストに迎えライブが行われました！ 

 


